
 

 

REQUERIMENTO Nº        822         /11 
De Informações 

 
“Referentes a aquisição de uma 
ambulância com maca para atender 
os pacientes que são levados para 
tratamento em outros municípios”. 

 
 

Considerando-se que, atualmente o município conta com 
uma ambulância com uma maca, e uma ambulância com duas macas 
para atender os pacientes que são levados para tratamento em outros 
municípios, e 

 
Considerando-se que, essa quantidade de veículos acaba 

sendo insuficiente para atender a demanda em nosso município,   
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1 – Diante do exposto, há possibilidade de a Administração 

efetuar a aquisição de mais uma ambulância com maca para 
transportar pacientes que fazem tratamento em outros municípios? 

 
2 – Caso positiva a resposta, qual a previsão para 

aquisição? 
 
3 – Se negativa, expor os reais motivos. 
 
4 - Outras informações que julgarem necessárias. 
 
 
 Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de novembro de 

2011. 
 

 
 

ANÍZIO TAVARES 
-Vereador/Vice-Presidente- 


